

# かいっぱい がんばる子

令和2年7月31日  
園長 木野園枝

菊川中央こども園だより〈7月末号〉



今年は、コロナウイルス感染のことで、いろいろ規制があったり、行事の変更があったりと、いつもと違った1学期でした。子どもたちも、園生活に慣れるのにどうかと心配がりましたが、今はどの学年も、それぞれの活動を楽しんでいます。今までとは少し違った新しい生活習慣に慣れつつ、進んでいきたいですね。



## 《みずあそび》

昨年度も、雨が多く、なかなかプールに入れず残念だった思いがしますが、今年はそれ以上に、雨の日が多かったですね。水が顔にかかったりして苦手な子も、暑くて水に入るだけで気持ちがいい日には子どもも大胆になり、水にも平気になります。残念ながら、今年はそんな日が少なくて、プール遊びに最適な日が来ることを願った毎日でした。お家でプールに入る機会があったら、楽しんでください。

## 《あさがお、きれいだったね！》

青組さんの、一人一鉢の朝顔の花がきれいに咲きました。濃い紫、ピンク、水色と、色も花の大きさも、いろいろな素敵な花が咲きました。毎朝水掛けを楽しみにして、お世話をしたので、きれいな花が咲いたんですね。また、花で色水遊びも楽しんでいました。よかったですね。

## 《8月保育について》



2号、3号(たんぽぽ組、藤組)の園児は、8月は保育日です。3号さんは通常どおりです。2号さんは、別紙でお知らせした夏休みの生活をします。なお、8月11日から8月15日までは、1号さんは預かり保育はなし。2号、3号さんは家庭保育週間とさせていただきました。毎日忙しく過ごしていて、なかなかゆっくり子どもと向き合えないおうちの方も、家庭で親子で、家族で楽しい日を過ごしていただきたいと思います。今年は特に規制が多い世の中ですので、どこかに出かけるだけでなく、子どもを膝に乗せ、絵本を読んであげるもよし、家の周りを散歩するもよし。また、夏ではの水あそびを楽しむもよし。子どもの顔をよく見て、ゆっくり会話をしてみてください。子どもの成長を実感すると思います。暑い夏ですので、無理をしないで、体調を崩さないようにお過ごしください。

## 〈絵本の貸し出しについて〉

今年度は、コロナウイルス感染対策として、絵本の貸し出しはしていません。2学期も引き続き絵本の貸し出しは中止します。申し訳ございませんが、よろしくお願いいたします

